

## Une défaite de jeunesse mais avec mérite

Le 27/09/2017 à 05:00



■ Les joueurs du Rugby club Veyle Saône (RCVS) applaudis à la sortie de terrain. Photo Jean VITAL Les joueurs du RCVS applaudis à la sortie de terrain. Photo Jean VITAL

Si les joueurs locaux se sont inclinés 18 à 32, ils n'ont pas démerité pour autant. Les acteurs n'étaient pas du même niveau. Le club des Servettes est une formation de la banlieue de Genève (Suisse) qui souhaite participer au championnat français. Aux dires de certains spectateurs, après une tentative infructueuse d'entrer au comité d'Alsace, ils ont été acceptés par le comité du Lyonnais. Cette nouvelle formation présente un potentiel de joueurs important et imposant, comptant de nombreux expérimentés. La fougue de la jeunesse n'a pas suffi aux locaux pour l'emporter, la moyenne d'âge des deux équipes étant à l'image de la différence de scores. Néanmoins, comme le déclaraient, à la fin du match, les entraîneurs, il faut continuer à travailler. « Vous n'avez pas démerité et continuez à fréquenter les entraînements, le succès est au bout », a insisté Mika, entraîneur. D'ailleurs, les applaudissements des spectateurs à la sortie des joueurs locaux traduisaient bien cet état d'esprit. Ajoutons que le club, après avoir connu une période difficile, a intégré de nombreux jeunes issus de l'école de rugby qui apportent du sang neuf.